
· -

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ
ESTADO DO PARANÁ

0, ~ /' CNPJ74.163.718/0001-35 www.cmitaguaje.pr.gov.br
"" ~----;- /' , , ,

AV. GOV. MOISES LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX (44) 3332-1126 - CEP 86.670-000 -ITAGUAJE -PARANA

ATA N°. 037/2014

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, realizada aos
dezenove dias mês de agosto de 2014. A sessão teve inicio à hora regimental, estando
presentes os Vereadores PAULO FERNANDEZ DE SOUZA, MARCELlNO DONIZETE
RIBEIRO, JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM, MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA,
ANTÔNIO DE SOUZA RAMALHO, DEJACI DIAS DE OLIVEIRA, EDUARDO LUIZ PARRON,
GENIVALDO BELO DA SILVA e AYRES TADEU BERTAZO. O Presidente vereador PAULO
FERNANDEZ DE SOUZA, em nome de DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão,
agradeceu a presença de todos e determinou a leitura da ATA da sessão ordinária anterior n.?
035/2014 que após lida foi aprovada por unanimidade. No expediente foi lido um convite feito
pela Igreja Evangélica Assembléia de Deus convidando a comunidade a participar de
eventos do dia 21 e 22 do corrente. Na Ordem do Dia foi colocado em discussão em seguida
levado a terceira votação o Projeto de Lei 001/2014 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre
abertura de Crédito Suplementar por Superávit Financeiro do Exercícío anterior e dá
outras providencias". Não houve discussão. Levado a votação foi aprovado em terceira
votação por unanimidade. Foi colocado em discussão em seguida levado a terceira votação o
Projeto de Lei 030/2014 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre abertura de Crédito Especial
no valor de R$ 151.000,00 (cento e cinqüenta e hum mil reais), destinados a Aquisição de
Equipamentos e Material Permanente constante do Programa - PAR - PLANO DE
AÇÕES ARTICULADAS - DO MEC/FNDE, através do Termo de Compromisso PAR N.o
201404282/2014 e dá outras providências". Não houve discussão. Levado a votação foi
aprovado em terceira votação por unanimidade. Foi colocado em discussão em seguida levado
a terceira votação o Projeto de Lei 031/2014 com a seguinte súmula: "Altera Piso Salarial dos
Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate as Endemias". Não houve
discussão. Levado a votação foi aprovado em terceira votação por unanimidade. Foi colocado
em discussão em seguida levado a terceira votação o Projeto de Lei 029/2014 com a seguinte
súmula: "Autoriza o Executivo Municipal a abrir no corrente exercício financeiro crédito
adicional suplementar no valor de R$ 1.640.300,00 (hum milhão seiscentos e quarenta
mil e trezentos reais)". Em fase de discussão o vereador Genivaldo Belo falou que se trata
de um projeto de hum milhão seiscentos e quarenta mil, mas faz cortes no valor de oitocentos
mil reais. O vereador Marcelino Donizete Ribeiro falou que para ele se tratava de um Projeto
polêmico porque em seus dois mandatos nunca houve um Projeto de Lei deste valor, mas que
conversou com o Departamento Contábil do executivo e ouviu as justificativas da funcionária
Leide Ninelo dizendo que se tratava de acertos de contas e remanejamento na área da saúde,
principalmente a "respeito do hospital cujos pagamentos vão até dezembro. O vereador Dejaci
Dias falou que este Projeto está há vinte e dois dias em posse da Comissão de Redação e
Justiça justamente para que primeiro esclarecido seu propósito. Também disse que se trata de
um planejamento até dezembro para que não venha todo mês para câmara e que o dinheiro



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ
ESTADO DO PARANÁ

<J"'''~~~Tt;é~\~> CNPJ 74.163.718/0001-35 www.cmitaguaje.pr.gov.br
AV~ GOV.r:;ÔISÉS LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX (44) 3332-1126 - CEP 86.670-000 -ITAGUAJÉ -PARANÁ

exista para a conta certa. Comunicou que o Projeto está aprovado por esta Comissão. Levado
a votação foi aprovado em primeira votação por unanimidade. Antes de encerrar, o presidente
convocou os vereadores para duas reuniões extraordinárias com o propósito de encerrar o ciclo
de votação destes projetos de lei em tramite. Finda a Ordem do Dia passou-se para as
Explicações Pessoais. O vereador José Aparecido da Silva Bonfim saudou a todos em
seguida falou que depois de tantas cobranças as estradas rurais foram arrumadas, mas que
ainda faltam os carreadores. Relatou que andou pelo conjunto Moradia das Flores e constatou
a falta de algumas reformas e obras de revitalização, por exemplo, pinturas no meio fio. Falou
que sempre lutou pelo esporte em Itaguajé fazendo pedidos juntos a entidades, mas que ainda
falta o prefeito ajudar um pouco mais porque este tipo de empreendimento leva o nome de
Itaguajé cidade afora. Disse que faz isto com maior gosto e aproveitou para convidar cidadãos
a participares dos jogos realizados no Estádio Municipal, onde o time da cidade disputa o
Campeonato Amador da Liga de Colorado. Por fim comunicou que se reunirá junto a outros
dirigentes com o prefeito amanhã para ver o que pode ser melhorado. Em seguida agradeceu e
se despediu.O vereador Antonio de Souza Ramalho saudou a todos em seguida falou que o
time de Itaguajé que disputa os jogos escolares tem suplência, sendo campeão todas as vezes
que disputou e que o trabalho é divulgado e nos 399 municípios do estado. Relatou que na
cidade de Alto Paraná encontrou ex atletas da Escolinha de Futebol de Itaguajé que estas
pessoas estão todas bem encaminhadas, inclusive trarão seus filhos para estudarem aqui.
Pediu que o Secretário de Esportes desse uma força para o prefeito no sentido de voltar à
prática do Voleibol para que este volte a ter um time que dispute campeonatos. Falou que foi
dirigente esportivo e vereador e que na época que trabalhava na Barragem ainda arrumava
tempo para treinar o time de futebol da cidade. Apoiou a luta pelo Futebol Amador dizendo que
é preciso fazer uma lista de necessidades e levar até a comunidade e ao prefeito. Por fim disse
que pelo esporte o que tiver que fazer, eles vão fazer. Em seguida agradeceu e se despediu.O
vereador Ayres Tadeu Bertazzo saudou a todos em seguida falou que é preciso frisar que o
prefeito não mediu esforços para fazer valer a Lei Federal que institui o novo salário para
Agentes Comunitárias de Saúde e Agentes de Combate Epidemiológico o que quase nenhum
município fez. Disse também que o aumento é pouco em face ao empenho destas
profissionais. Citou como exemplo o bom atendimento e acompanhamento prestado a sua
mãe. Agradeceu a presença de todos e lamentou que o munícipe não possa se manifestar a
favor de sua causa mas pediu para que sempre acompanhem as reuniões. Relatou a economia
que o presidente desta Casa de Leis e que os vereadores pouparam viagens para que o
montante fosse alcançado. Lamentou não acompanhar as reuniões antes de ser vereador.
Citou o exemplo dos casos cuja aposentadoria se encontrava emperrada, culpando por talo
médico perito, quando na verdade o problema estava no Departamento Pessoal da prefeitura.
Comentou a idéia de se transmitir as reuniões no rádio para que os munícipes pudessem
acompanhar e ajudar a fiscalizar os trabalhos do executivo e do legislativo, mas esta idéia iria
deixar o plenário ainda mais vazio. Por fim parabenizou o prefeito e seus secretariados que
sempre tem atendido quando são procurados. Em seguida agradeceu e se despediu. O
vereador Dejaci Dias de Oliveira saudou a todos em seguida parabenizou os funcionários que
foram beneficiados pelo Projeto de Lei 031/2014 e que este vale referente a este mês e ao mês
de julho. Falou que já ajudou e vai continuar ajudando o Futebol Amador de Itaguajé. Falou que
já participou junto ao vereador Antônio Ramalho nas organizações do Esporte e sabe o
quanto é desgastante e caro. Lamentou a perca do candidato a presidência Eduardo Campos,
um bom nome na política atual e futura, uma pessoa que desejava mudar o Brasil. Relatou um
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problema ocorrido em sua propriedade rural onde uma caneleta foi entupida, fazendo com que
parte de sua propriedade fique alagada. Falou que a prefeitura não pode usar sua máquina
conquistada via PAC porque ele é um vereador. Pediu então aos colegas vereadores que
autorizem a prefeitura executar este reparo para que não seja penalizado pelo Instituto
Ambiental do Paraná. Disse que o Rio tem seu caminho natural e que este problema e alheio a
sua culpa. Questionados pelo presidente, os vereadores autorizaram a entrada da máquina da
prefeitura na propriedade do vereador Dejaci Dias. Em seguida agradeceu e se despediu. O
vereador Eduardo Luiz Parron saudou a todos em seguida disse que espera que as pessoas
em plenária compareçam novamente as reuniões. Reforçou o convite feito pelo Pastor Paulo
Silvério dizendo que se trata de um evento muito bonito. Se posicionou a favor da luta em prol
do Esporte Amador da cidade uma questão muito importante para a juventude de nossa
cidade. Apoiou o vereador Dejaci Dias na questão de arrumar o problema relatado em sua
propriedade Rural. Disse que não gosta de falar da atual administração, mas avalia que tudo
está correndo bem. Sobre as economias que este Casa de Leis vem fazendo, relatou que vem
desde os tempo de presidência do vereador Dejaci Dias e que na época este recurso ajudou a
adquirir um terreno para Construção da APAE de Itaguajé. Disse que todos nesta Casa de Leis
procuram ajudar o prefeito e que pra ele, que sempre será de Itaguajé isto é motivo de muita
comemoração. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Marcelino Donizete Ribeiro
saudou a todos em seguida parabenizou as Agentes Comunitárias de Saúde e os Agentes
Epidemiológicos pela luta que encerra hoje com aprovação da Lei Municipal análoga a Lei
Federal. Falou que desde criança é defensor de toda modalidade esportiva que resulta que tem
como resultado o preparo físico dos jovens e também a boa formação de cidadania, fazendo
com que deixem de pensar em coisas erradas. Em a parte permitido ao vereador Antônio
Ramalho este citou como bom exemplo o sobrinho do vereador. De volta ao vereador
Marcelino Ribeiro este disse que espera resposta ao ofício enviado ao executivo municipal
pedindo providências quanto ao ginásio de esportes. Em suas avaliações, com a aprovação da
suplementação de mais de um milhão, acaba por haver condições de atender suas
reivindicações. Disse lamentar ver os jovens vindo a esta Casa de Leis trazer suas
indignações e que espera que o prefeito resolva esta situação. Concordou com os pedidos do
vereador José Bonfim sobre as estradas Rurais e falou que os Bueiros estão prestes a virar
caso de polícia. Disse ainda que estas obras dever ser finalizadas tendo em vista que já foi
executado o Processo Licitatório. Relatou a reincidência de um não atendimento por parte do
funcionário Clébio Mathias do Departamento de Saúde que não atendeu seu pedido para que
fosse buscar uma paciente, sua mãe, que havia recebido alta enquanto o funcionário estava de
plantão. Relatou que é a segunda vez que isto acontece inclusive que o funcionário desliga o
celular. Falou que pediu a Secretária Municipal de Saúde que desligue este funcionário do
Departamento para que isto não aconteça mais e que da próxima vez fará um Boletim de
Ocorrência formalizando denuncia contra o funcionário e o prefeito. Em seguida agradeceu e
se despediu. O vereador presidente Paulo Fernandez de Souza pediu ao vice-presidente
Marcos Sebastião Alves da Silva que assumisse a presidência para que pudesse falar como
vereador. O vereador Paulo Fernandez saudou a todos em seguida comunicou que o posto do
DETRAN será reaberto e que o funcionário da prefeitura já está na capital paranaense fazendo
o curso. Falou que foi cobrado por providências em relação a reforma do Ginásio de Esportes
municipal por pessoas que jogam nos ginásios de Santa Inês e Santo Inácio. Refez cobranças
por reformas nos parques infantis espalhados pela cidade que se encontram sem condições de
uso. Comunicou que fará doações ao time de Futebol Amador de Itaguajé no valor de
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quinhentos reais, Relatou que conversou com o responsável pelas obras de reparo as estradas
vicinais e bueiros recebendo a notícia que por enquanto vai ficar do mesmo jeito porque até
agora o referido empreiteiro não recebeu nenhum pagamento, De volta ao posto de presidente,
nada mais havendo a tratar, o presidente Paulo Fernandez de Souza agradeceu a presença
de todos e em nome de Deus e da Justiça DECLAROU encerrada a sessão. Eu Alessandro
Silva Dias que secretariei os trabalhos lavrei a presente Ata que após lida e aprovada vai
assinado pelo presidente e demais vereadores presentes,
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